

LES PETITS +

Ceux qui me connaissent bien savent que je passe du temps à réfléchir.

Toutefois lorsque je sors faire des photos, j'arrête de réfléchir.

Je le fais depuis le jour où j'ai compris qu'à trop calculer, je perdais toute spontanéité.

Cela se ressentait sur mes photos.

Qu'est-ce que cela signifie pour vous ?

Que vous devez adopter une démarche raisonnée lorsque vous faites des photos. Mais aussi - surtout - privilégier le ressenti.

Même si vous ne faites que documenter, faites-le avec envie.

Après tout, c'est votre passion non ?

Que trop en faire vous nuit.

Chercher la perfection sans cesse vous en éloigne.

Surtout s'il s'agit de perfection technique.

Mettez "de vous" dans vos photos.

Vous voyez une scène d'une façon que les autres ne voient pas ?

Choisissez votre façon de la montrer.

Un détail vous attire ?

Incluez-le dans votre cadre, utilisez-le pour donner du sens à votre image.

Un sujet vous attire en particulier ?

Passez-y le temps nécessaire.

Attendez une autre lumière

Attendez le petit+

Observer les détails

Multipliez les vues.

Parfois il en faut des dizaines pour trouver la bonne. Faites-les si c'est nécessaire.

Bonne réflexion, bonne photos